



12.06.2021 – 16:09 Uhr

Baden entspannt am globalen Wellnessstag mit der Wellness-Therme FORTYSEVEN



Heute Samstag, 12. Juni 2021 herrschte in Baden eine besonders entspannte Stimmung: Anlässlich des globalen Wellnessstages organisierte die Wellness-Therme FORTYSEVEN ein kostenloses Aktionsprogramm.

Mit Schnupperlektionen in Relax Yoga, Pilates und Co. erlebten die Badener*innen bereits vor der Eröffnung des FORTYSEVEN im Spätherbst 2021 Momente der Achtsamkeit. Und die Passanten machten neugierig mit und entspannten in den farbenfrohen FORTYSEVEN Liegestühlen, die noch den ganzen Sommer über in Baden für Wellnessmomente sorgen werden.

Weitere Informationen zum speziellen Programm am globalen Wellnessstag finden Sie in der Medienmitteilung im Anhang. Impressionen der Schnupperlektionen stehen Ihnen [hier](#) zum Download zur Verfügung, B-Roll Filmmaterial [hier](#).

Sie haben Fragen rund um die neue Wellness-Therme? Gerne stehen wir Ihnen bei Fragen und Interview-Wünschen per Rückmail oder unter Tel. 056 544 61 64 zur Verfügung.

Wir freuen uns über eine Berichterstattung in Ihrem Medium.

Herzliche Grüsse

Céline Schleich

i.A. Wellness-Therme FORTYSEVEN

Ferris Bühler Communications GmbH

Stadtturmstrasse 8

CH-5400 Baden, Switzerland

Tel. +41 56 209 15 15

Direkt +41 56 544 61 64

celine@ferrisbuehler.com

www.ferrisbuehler.com

Weiteres Material zum Download

Dokument: Nachbericht_Globaler~VEN 12.06.2021.docx

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100872499> abgerufen werden.